

長沼・上新田で、りっぱなお雛様を見つけました

令和5年度 藤島地域 地域まちづくり未来事業 26.242千円

- 1. 豊かな田園文化の継承と水田農業革命の実現
- ・藤島地域人と環境にやさしい農業推進事業 956千円
- ・藤島農産物元気事業 1.874千円
- · 庄内農業高等学校地域連携事業 1,000千円
- 藤島地域農の魅力拡大事業 2,944千円
- 2. 歴史と文化、交流が彩るふじのまちづくりの推進
 - ・藤島歴史公園「Hisu 花」魅力発信事業 4.511千円
 - ・藤島歴史公園「Hisu 花」から始まる地域づくり事業 300千円
 - ·東田川文化記念館利活用事業 729千円
 - ・藤島花咲かせ活動支援事業 659千円
 - 藤棚の整備事業 3.600千円
 - ・ふじの里づくり事業 193千円
 - ・鶴岡伝統芸能祭開催事業 790千円
 - ·藤島地域里山整備活性化事業 100千円
 - ふじのまちかど整備事業業 3.500千円
- 3. くらしやすい"藤島"を実感できる生活基盤の再構築
 - ・長沼・八栄島地区地域公共交通導入事業 3,248千円
 - ·藤島地域公共交通調査事業 797千円
 - ・藤島文厚エリア検討事業 411千円
 - ・長沼温泉ぽっぽの湯活性化事業 630千円

(参考) その他未来基金を充当する経費 (全体経費)

- 事業推進員任用事業 13.973千円
- ・地域庁舎管内施設の小規模修繕事業(1庁舎あたり10,000千円) 50.000千円

月5日

389=

編 集 発 行 日本共産党藤島支部

生活相談所

加藤鉱一(宝徳) Tel 0235-64-3941 携帯090-8929-4221 HPは「藤島 加藤鉱一」 と検索で入力を。

発行経費にカンパをお 願いしています。民報 配布者にご連絡下さい(月200円程度) 3月 17人 4,270円 2月 45人 40,790円

村の伝統を継いで②

興業(商売)

獅子踊り

係のある家にお願いに

これは庭取り役

の踊りは、 ている。 夕食を終えると薬師堂 日くらいまでである。 およそ8月13日から23 あれば厳しく指弾され 年祝いなどがあった家 祝い事や新築、普請、 た記録はない。 をしているのだが、他 まさに他流試合である。 **呷りに非礼なところが** 足まで見ている。 の庭先で無病息災、商 他の獅子郷で踊るのは、 冗繁盛を祈願して踊っ 町村まで出向いて踊っ 八々的な獅子踊りをし に集まり、練習を重ね、 先ず日程を決める。 観覧者は一挙手一投 若者たちは春以来、 昭和28年(1953)、 村内で奉納踊り 毎年の夏祭り 村内で

> 村をあげての祝い事で に合わせて行うので、

社で舞い、

そし

て縁故の家を何

舞うことになる。

大体その村の祭行事

が出向き丁寧に挨拶

員が休日を利用し駆け

獅子郷には幹部

の仕事である。

脇の星川勝之助氏であ 財で建立した。 付き添い

中でなければならない

ころになると、 据えて慰労する。 (ササラシ) 番身近な親戚になる。 薬師堂の標柱「薬師 一日の打ち上げは はこの浄 揮毫は その

鈴木重雄(八色木

合併の過ち、 小 中 貫校進めるべき 繰り返すか?

後6時30分から、 で開かれます。 地区地域活動センター 議が、3月10日(金)午 藤島地域教育振興会 藤島

グループ討議のまとめ エリアの在り方など、 と、今後の進め方が協 小中一貫教育や文厚

公明党が3月議会で

都として栄えてきまし 議論を提起しています。 貫校を進めるべきとの 藤島は東田川郡の郡 鶴岡市議会3月定例 公明党は小中一 合併後は若者が

> 他地域に流出し、 の一途です。 衰退

> > 学校に通い、リーダー

シップを発揮する機会

は少なくなります。

い三川町は、自立の町 るのでしょうか。 に1つあれば良いとな 藤島より人口が少な 子どもが少なくなっ 小中一貫校が藤島

教育は個性の発揮

大合併の過ちを、

持しています。

上の言いなりで、

校と1つの中学校を維 づくりで、3つの小学

育や、小中ギャップを 解消できるとしていま の学校にした場合、

年間を見通した一貫教 小・中9年間を一つ 9

返すのでしょうか。

村山俊太郎 ひで夫妻

青山 崇

俊太郎の絶筆「県 下の全教員組合員 スト中止後し に訴える」2・1

ガリを切った。 ながらやっとの思いで 病床で、苦しみもがき 争について」がつく、 危機克服と教育復興闘 ガリ版刷B4、2枚を 副題「―教員組合の

炭鉱などが共闘し、 斉にストライキに入る。 続くインフレによる物 ため、官公庁260万 **仙高騰の中で、賃金値** マスコミ・電気産業・ 人を初め国鉄・通信・ 上げなどの生活防衛の この背景には、打ち 社会生活がマヒする

> 祖の役員として、元教 もので、俊太郎も県教 育会館に泊まり込みで 2・1ゼネストを行う 奮闘した。 スト成功のため指導し

祖婦人部長鈴木敏江さ たとして全文を載せて だ決意文は感動的だっ れ、若い女教師が読ん でスト宣言大会が開か ことになる。 んで、私も面識を持つ この方は、後の県教 ひでさんの本による 1月25日、山形市

中にも闘争の真の意義 に結ばれている。 決意文は、次のよう 「燃えさかる意気の

> しかし、 9年間同じ



てることが理想です。 地域で「社会力」を育 り返しのつかない平成 は、学校統廃合で繰り できる環境が望ましく、 の個性が伸び伸び発揮 伝統芸能の継承など、 教育は、一人ひとり



藤島中学校

ここに誓い合いたいと を深く銘記して、私た を創造する苦悩であり、 て、それが新しい歴史 存じます。」 歩もしりぞかぬ信念を ちの貫徹の日まで、 最後的決意であること に静かに思いをこらし

呼びつけられ、有無を どの労働者数百万人が ことを強要された。 言わさず、NHKラジ ることが確実になった。 オで、中止宣言をする はアメリカ占領軍から 信・官公・電気産業な 一斉にストライキに入 こうして、国鉄・通 ところがスト突入前 伊井共闘会議議長

歩前進」で締めたこと である。「一歩後退 二 マイクの前の伊井議長 写真は、苦渋の涙と

だ。戦争の準備でなく、

も、丁寧な説明が必要

そのカネの事。それが

今年買うって事

進む事が。 トマホーク 相が言う通りどんどん

を買う話から大軍拡と

平和の準備に転換すべ

は有名である



と希望をポツリと語っ ろう。」とせつない嘆き がこの後につづくであ た。しかし若い人たち 二度とも成功しなかっ クたちの組合運動は、 宅し、ひでさんに「ボ に当った俊太郎は、 病を押して連日指導



平和の準備を

明日より今日が若い。 買うんだと。 算2113億円で全機 今国会に掛っている予 かいうトマホークは、 400発?注文したと だからトマホークはそ ▲なんでそんなに急ぐ んな約束だったのか。 俺なんか年寄りは、

ものでもマッハ1に落 の物だし、図体は大き 理の協力じゃない? えと。それじゃ在庫処 なっていくから早く買 残り物で、やり場が無 ラク戦争などで使った が若いというからか。 んだ。明日よりは今日 スピードがマッハ2の とんでもない事だ。 日が経つにつれ、古く くて米政府が責任上買 トマホークは古い時代 ▲2月7日の山新に、 トマホークは、遠くイ い置いた物なんだとか。) 運ぶ戦闘機の

> 残っていた生命をつか 床ににいた。とひでさ ただけだった。 んは記している。 い果たしたように、病 俊太郎はこの闘いに



際限のない軍拡競争を る。しかしまた、首相 月ほど。 デタラメ過ぎ 騒ぎしてからまだ2ヶ 米国も喜んでいる。 ウクライナで元気づき、 衰退気味の軍需産業は は米国の国内価格の2 だから。しかも、 れる確かな国があるん 始めたことになる。 ぶち返せるもんでもな んだの~。だからって などと書かれていたが。 に生産を中止している ▲しかし可笑しい。首 倍近くで買うのだと。 ▲古い物でも買ってく ポンポンぶち上げるも に都合よく、北朝鮮は らどっから出す・と大 レイセオンはとうの昔 いんだから。結局は、 ▲大軍拡。金がないか